

V935

Kategorie: 1

Category: 1

Pferd von Großkatze gerissen / Memento mori

Horse ripped by feline / Memento mori

Funddatum : 07.02.2008

Discovery date: 02.07.2008

Fundort Location: D-41748 Viersen-Helenabrunn

Dieser Quarzitstein wiegt 2,5 Kgr. und hat die Maße 22x14x12 cm.

This quartzite stone weighs 2,5 Kgr., and has the dimensions of 22 x 14 x 12 cm.



Großkatze das auf dem Rücken liegende Pferd reißend

Feline ripping horse lying on the back



Skulpturdetail - einem Totenkopf ähnliches, groteskes Gesicht
Sculpture detail - grotesque, a skull-like face

Der Vorderkörper der Großkatze ist dabei die Nase. Für die Darstellung des rechten Auges des Totenkopfes wird die natürliche Bildung einer tiefen Steinmulde genutzt.
The front body of the feline is the nose. The natural formation of a deep stone cavity is used for the representation of the right eye of the skull.



Im Spiegelbild das Thema *memento mori* - Vor dem Spiegel die reißende Großkatze auf dem Pferd

In the reflection the theme of *memento mori* – in front of the mirror the ripping feline above of the horse



Pferdekopf mit ins Gesicht hängender Mähne
Horse-head - hanging mane covering the face

Der Kopf des liegenden Pferdes wurde nach einer Drehung der Skulptur um 90° aufgenommen. Das Gesicht zeigt fast menschliche Züge.

The head of the horse was recorded after a rotation of the sculpture by 90 °. The face shows almost human traits.



Durch Großkatze zusammengepresste Vorderbeine des Pferdes mit Hufen
Compressed by big cat front legs of the horse with hooves



Hinteransicht der Großkatze - in das unter ihr liegende Pferd verbissen
Rear view of big cat – biting the underneath her horse



Hinterteil des liegenden Pferdes

Rump of the lying horse



Anus des Pferdes umgedreht durch die Rückenlage der Beute
Anus of the horse turned around by the supine position of the prey